



Der Musikverein Ebersdorf-Grub widmet sein Konzert anlässlich des Jubiläums „725 Jahre Grub am Forst“ dem Verein „Hilfe für Nachbarn Coburg“.

Musikverein spielt für guten Zweck

Grub am Forst feiert heuer den 725. Jahrestag seiner ersten urkundlichen Erwähnung. Dies ist Anlass für ein Konzert. Der Erlös kommt dem Verein „Hilfe für Nachbarn“ zugute.

Schwesinger. Das will die Kapelle beim Benefizkonzert anlässlich der 725-Jahrfeier von Grub am Forst zeigen. Gemeinsam mit 1. Vorsitzendem Andreas Anschütz hat Schwesinger den Auftritt organisiert.

Es findet am Sonntag, 28. Juli, im Auengrund in Grub am Forst statt – dort, wo sonst Beach-Volleyballer um Punkte kämpfen. Eröffnet wird die Veranstaltung um 15 Uhr vom



Musikverein Ebersdorf-Grub die Zuhörer mit traditioneller Blasmusik unterhalten.

Um 16.15 Uhr tritt dann der Seemannschor Coburg auf der Bühne im Auengrund auf. „Wir freuen uns, dass wir diesen renommierten Chor

Jugendblasorchester Ebersdorf-Grub, das sich nach dem Neuaufbau vor großem Publikum präsentiert. Um 15.30 Uhr wird der

für unser Konzert gewinnen konnten“, so Thomas Schwesinger und Andreas Anschütz. Um 17.15 Uhr wird noch einmal die Kapelle des Musikvereins Ebersdorf-Grub konzertieren. Sie spielt moderne Melodien im Big-Band-Sound. „Da sich unser Altersdurchschnitt verjüngt hat, hat sich auch unser Repertoire in die moderne Musikrichtung entwickelt“, erklärt Schwesinger.

Der Eintritt kostet 5 Euro. Einlass ist am Sonntag, 28. Juli, ab 14 Uhr. Der Erlös des Benefizkonzerts kommt dem Verein „Hilfe für Nachbarn Coburg e.V.“ zugute. *wb*

Grub am Forst – 23 Musikerinnen und Musiker spielen im Musikverein Ebersdorf-Grub mit, „und sie haben alle viel Freude an ihrem Hobby“, sagt musikalischer Leiter Thomas